
Puntopara sobrecargos
m Obtuvieron una victoria en contra de la administración de la compañía
Aeroméxico y su plan de reducir costos con los salarios de los empleados
¦Andrés Conesa director generalya busca un nuevo recorte degastos

LizzetteClavelyelsindicato de sobre

cargos obtuvieron
una victoria en con
tra de la administra
ción de Aeroméxico

y su plan de reducir costos
Como le informamos la sema

na pasada Andrés Conesa está in
tentando un nuevo recorte de gas
tos No sólo se ha despedido perso
nal de confianza sino que aquellos
quienes han mantenido su trabajo
han visto disminuciones de salario

Se asegura que los trabajadores de
tierra ya tienen un acuerdo de pala
bra con la administración y así só
lo faltarían sobrecargos y pilotos

La posición de la línea aérea era
lograr un acuerdo con los sobrecar
gos el fin de semana pasado y pa
recía que estaban dispuestos a que
estallara la huelga Clavel y los su
yos optaron por pedir que se pro
rrogara la revisión y al final del día
ganaron pues el tema fue prorroga
do hasta marzo de 2010

Visto así parecería que perdie
ron los sobrecargos puesto que no
recibieron aumento de sueldo sin
embargo eso no estaba en la mesa
Se trataba de una disminución del

salario y por lo tanto el que no hu
biera cambio ya es ganancia

Los pilotos estaban esperando
la negociación de los sobrecargos
para fijar definitivamente su posi
ción En las negociaciones con Co
nesa ellos habían señalado que no
estaban dispuestos a un nuevo re
corte pues en el ultimó año han
realizado tres ajustes a sus percep

ciones con un ahorro de 50 millones
de dólares Al anunciarse la prórro
ga de los sobrecargos queda claro

que los pilotos también endurece
rán su posición

Ahora bien uno de los temas
que siguen haciendo mucho ruido
es el rumor de que el gobierno está
condicionando alas dos líneas aé

reas a que quiebre una de las dos lo
cual suena francamente absurdo
que se dé una fusión que es muy
poco probable o que haya muy
fuertes recortes a los gastos de las
líneas aéreas

Aquí es necesario explicar algu
nos puntos Es difícil suponer que
Javier Lozano Juan Mollnar o el
propio Felipe Calderón estuvieran
atrás de un movimiento en el borde
de las leyes laborales

Para Aeroméxico y Mexicana de
Aviación parecía muy convenien
te dejar correr el rumor de que los
recortes salariales son una condi

ción del gobierno para acceder a los
créditos de Nacional Financiera y
Bancomext sin embargo se ha re
vertido en su contra

La base de trabajadores exige
que se les dé explicaciones claras en
torno a la intervención del gobierno
y más allá que se detalle cuál es la
intención de las líneas aéreas

El tema con los créditos ofrecidos
por el gobierno a través de los bancos
que dirige HéctorRangel Domeñe tie

ne como principal obstáculo el que
las líneas aéreas deben cumplir re
quisitos como no tener adeudos con
las autoridades aeronáuticas y con

tar con garantías suficientes

RENOMBRADOS
B Una de las aperturas menos exi
tosas fue la del gas natural Mien
tras las empresas de gas natural no
han cumplido con sus compromisos
de inversión la formula de deter

minación de los precios sigue sien
do un verdadero desorden y el go
bierno sigue dando palos de ciego

La disminución acordada la se
mana pasada de 10 en el precio
del gas natural supuestamente tie
ne como objetivo concordar con la
baja que decretó el presidente Feli
pe Calderón para el gas LP sin em
bargo el nivel de precios de ambos
insumos es radicalmente diferente

Realmente le resulta difícil de
explicar a la Comisión Regulado
ra de Energía cuáles son las razones
de una baja de precio no sólo de ba
jo impacto para la población pues
más bien parecería que cedió a las
presiones de las empresas de es
te sector

Es necesario que la Secretaría
de Energía encabezada por Geor
glna Kessel voltee los ojos hacia el
tema del gas ya que sigue siendo un

verdadero desorden

¦Uno delosprincipalesproble
mas que se tiene para la penetración
de internet entre la población es sa
turación Ciertamente han entrado
nuevos competidores y han aumen
tado las alternativas de acceso sin
embargo como lo ha señalado unay
otra vez el grupo de Carlos Sllm ya
prácticamente todas las computa
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doras en el país tienen acceso en el
país El reto que debe analizarse es
cómo hacer que más computadoras
lleguen a manos de la población
¦Entre algunos legisladoresquie

nes en determinado momento ten
drán que decidir si Benito Solís debe
ser o no vocal del IPAB hay quienes
se preguntan por qué fue propuesto
por el presidente Calderón Que es un
hombre conocido en el medio finan
ciero no hay duda que en su momen
to fue muy amigo de los reflectores y
de la opinión pública algunos más lo
ven como un argumento en contra

Sin embargo su trabajo como di
rector de una calificadora de valo
res debe ser cuestionado varias ve
ces De entrada debe quedar muy

claro que las calificadoras de valo
res son una figura que debe ser revi
sada pues no están cumpliendo de
bidamente con la función para la que
fueron creadas no obstante tam
bién debe ser cuestionada la capaci
dad profesional de Solfs en los casos
en los que no tuvieron información
suficiente para advertir a los inver
sionistas acerca del riesgo

No debe olvidarse que el IPAB es
una aseguradora y si se permite que
gente con la trayectoria profesional
de Solís entre pues se podría estar
poniendo en riesgo la capacidad de
este instituto de proteger los ahorros
de la población
¦Aprácticamente un mes deque

Luis Téllez asumió como presiden
te de la Bolsa Mexicana de Valores
hay quienes se preguntan cuál será
el perfil que tendrá este hombre pa
rapromover el mercado de valores
Entre los trabajadores más pesimis
tas se piensa que el ex titular de la
SCT sólo vino a tener un refugio po
lítico y que estará temporalmen
te No muchos creen que la reactiva
ción del mercado de valores venga
de su mano
¦Afortunadamente hancomenza

do a disminuir el rumor en torno a la
salida de Agustín Carstens de la Se
cretaría de Hacienda Se trataba de
un absurdo político de esos que só
lo buscan acomodo en la campañas
electorales
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